
平成２５年第１回つがる市議会定例会 一般質問通告者及び質問事項 
質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

 
第１席 

 成 田 克 子 

 

 

（１）男女共同参画社会の実現に向 

け、女性職員の管理職登用につ 

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）学校給食における食物アレル 

  ギーの児童生徒への取組みに 

ついて 

 

 

 

 

①つがる市役所庁舎内、各支所や出先機関を 

 含めた男女の構成比率はどうなっている 

のか。 

 

②議場内においても、女性の管理職は見受け 

られませんが、管理職級における理想的な 

 構成比率についてどのようにお考えでし 

ょうか。 

 

③女性管理職の数が極端に少ない現状は、ど 

 こに起因しているとお考えでしょうか。お 

伺いしたい。 

 

①近年、食物アレルギー疾患の子供が増加し 

 ている中、昨年、調布市で乳製品にアレル 

 ギーのある小学５年生の女の子が、学校給 

 食を食べた後に死亡する痛ましい事故が 

起こりました。保護者も、学校も注意して 

いたにもかかわらず、担任が誤ってチーズ 

入りチヂミをわたしてしまったためです。 

本市の食物アレルギーのある児童生徒へ 

の学校給食の対応はどのようにされてお 

りますか。また、小・中学校合わせて何人 

 おりますか。お伺いいたします。 

 

②万が一の誤食時の緊急体制はどのように 

なっているか。お伺いいたします。 

 

 

第２席 

 長谷川 榮子 

 

 

 

 

 

（１）つがるブランド事業の取組み 

  について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）メロン・スイカフェスティバ 

ルについて 

 

 

 

 

 

①つがるブランド化推進事業に、これまでか 

かった経費はどの位か。平成 17 年度から 

 24 年度までの８年間をお知らせ下さい。 

 

②目標を 100 とすれば今どの位か。８品目毎 

 にお聞かせ下さい。 

 

③今後の事業計画等ありましたらお知らせ 

下さい。 

 

①昨年８月に行われたメロン・スイカフェス

ティバルの事業費はどの位かかったのか。 

 

②フェスティバルへの人出はどの位であっ 

たか。 

 

③今年度も行うのか。 

 

                      １ 
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第２席 

 長谷川 榮子 

 

 

（３）農業問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）木造環境改善センターについ 

  て 

 

 

 

 

 

 

（５）男女共同参画について 

 

 

①政権交代により、新規就農支援事業は今後 

 どうなっていくのか。 

 

②昨年、この制度を利用された方は何名か。 

 

③相談者は何名であったのか。 

 

④今現在の申込者は何名か。 

 

①木造環境改善センターは、以前のように地 

 域住民が利用できるのか。 

 

②利用できるとすればいつ頃になるか。 

 

③他に何か利用するお考えがあったらお知 

らせ下さい。 

 

①女性の管理職を増やし、議場に女性管理職 

 を出席させて女性の活躍の場を広げて頂 

きたいと思うが、市長のお考えをお聞かせ 

 下さい。 

 

 

第３席 

 齊 藤  進 

 

 

（１）少子高齢化による影響につい 

  て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）縄文遺跡の世界遺産登録に関 

して 

 

 

 

 

 

 

 

①財政について。 

 交付税の特別措置、基地再編交付金が終り 

税収も落ち込むと予想されているが、どの 

様な状態か。 

 

②学校統合について。 

 更に大きな学区再編や学校統合を考えて 

 いるのか。 

 

③下水道事業について。 

 全市にわたる下水道事業の事業費の必要 

 額は想定しているか。 

 

④農業の後継者問題に関して。 

 農業委員会の考える後継者対策は何か。 

 

①なぜ北海道、北東北群（１８）なのか。 

 関東及び西日本と何が違い、世界遺産とし 

 ての価値は何か。 

 

②遺跡に関する総合計画について。 

 どのような総合計画を考えているのか。 

 

２ 
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第４席 

 木 村 良 博 

 

 

（１）農産物ブランド化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）建設計画について 

 

 

 

 

①ブランド化を確立するための要件。 

 

②今まで取り組んできたブランド化に対し 

 ての検証結果について。 

 

③市長は、今後今までのブランド化を見直し 

 しながら更にブランド確立を目指すとあ 

 りますが、どのような施策を考えているの 

 か。 

 

①木造中央公民館、スポーツ公認施設建設、 

 学校統合による車力地区統合小学校の建 

 設の検討等に取り組むとあるが、いつ頃 

どの施設から取り組もうとしているのか。 

 建設計画を示してほしい。 

 

 

第５席 

 松 橋 勝 利 

 

 

（１）車力地区統合小学校の建設 

  について 

 

（２）県消防広域化推進計画につ 

  いて 

 

（３）津波対策について 

 

 

 

 

①統合小学校の建設計画について。 

 （建設場所・通学方法等） 

 

①平成 24年度末までとなっている推進計画 

 についてどうのようになったのか。内容を 

 示していただきたい。 

 

①つがる市沿岸では、６～７ｍの津波が予想 

 されることから、沖合いに消波ブロックを 

 設置すべきと思うがどうか。 

 

 

第６席 

 三 上  洋 

 

 

（１）豪雪による対策本部等の設置 

  基準について 

 

①豪雪警戒対策本部について。 

 

②豪雪対策本部について。 

 

③豪雪災害対策本部について。 

 

 

第７席 

 伊 藤 良 二 

 

 

（１）市長の政治姿勢について 

 

 

（２）市の財政について 

 

 

 

 

 

①今後４年間に重点的にやりたいと思って 

 いることは何か。 

 

①現在、公債残高はどれ位になっているの 

か。 

 

②今後の財政状況の見通しはどうか。 

 

 

３ 
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第７席 

 伊 藤 良 二 

 

 

（３）農業問題について 

 

 

 

（４）人口問題について 

 

 

 

①ＴＰＰ（環太平洋経済連携協定）に参加し 

 た場合、つがる市への経済的影響はどのよ 

 うなものか。 

 

①人口減少化の中で、つがる市の将来像はど 

 のようなものか。 

 

②財政はどうあるべきか。 

 

③インフラの整備はどうあるべきか。 

 

 

第８席 

 村 上 秀 徳 

 

 

（１）保育料滞納について 

 

 

 

 

 

（２）防災対策について 

 

①過年度滞納額について。 

 

②徴収方法について。 

 

③今後の対応策について。 

 

①消防設備の充足率及び更新について。 

 

②下水道管の停電時の対応について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 


